

一般社団法人日本損害保険協会 近畿支部

キン肉マンを「防犯正義超人」に任命し、 自動車関連犯罪の防止を推進!

~キン肉マン×大阪府警察×日本損害保険協会近畿支部で啓発~

日本損害保険協会近畿支部(委員長:中村 哲・あいおいニッセイ同和損害保険株式会社常務執行役員)では、例年、3府県警察(大阪府警察・京都府警察・兵庫県警察)と連携し、自動車盗難等の自動車関連犯罪の防止に向けた取組みを実施しています。

3府県のうち大阪府では、2022年中の自動車関連犯罪(自動車盗・車上ねらい・部品ねらい)の件数は 6,911件であり、一日あたりに換算すると約19件発生しています。

こうした状況を受け、当協会近畿支部の2023年度の取組みの一つとして、昨年度に引き続き、キン肉マンを「防犯正義超人」に任命し、大阪府警察と連携して啓発を実施します。

本啓発においては「車を狙った犯罪はいらんですよ」を合言葉に、各所で掲出するポスターに加えて、自動車関連犯罪防止をテーマとするキン肉マンの漫画を掲載した小冊子を作成しています。

大阪府内の自動車関連犯罪を1件でも減らすため、大阪府警察と連携してポスター・小冊子の活用等を通じ、啓発に努めてまいります。







小冊子